Grafschafter Nachrichten Page 1 of 1



20.12.2008

## Heute Endrunde um Hyundai-Cup

gn Wilsum. Beim Hallenfußballturnier um den Hyundai-Cup steht in der Wilsumer Sporthalle am heutigen Sonnabend die Endrunde auf dem Programm. Im ersten Spiel stehen sich um 15 Uhr die Fußballer des SV Grenzland Laarwald und die Niedergrafschafter A-Jugend-Auswahl gegenüber. Die acht Endrunden-Teilnehmer treten zunächst in zwei Gruppen an, die beiden Erstplatzierten qualifizieren sich für den Überkreuzvergleich im Halbfinale. Die Gruppeneinteilung, Gruppe A: Grenzland Laarwald, SV Veldhausen 07, Union Emlichheim, A-Jugend-Auswahl; Gruppe B: Borussia Neuenhaus, ASC GW 49, TSV Georgsdorf, Nordhorn All-Stars.